
◇１年 井上 雄大

１学期を振り返ってみて
話の使用法・生活リズム・授業中の態度・学習に対する取り組み方です。良かった点である無欠席は
学期も継続できるように頑張りたいです。
ず、家での使用法も家族と話し合い
学習面では、授業中の私語をつつしみ、授業に集中した

で、生活リズムを整え、メリハリのあ
２学期からは短い時間でも毎日継続して取り組みたいと思います。

◇２年 足立 好

１学期を終えて、反省すべき点が２つあります。
１つ目は、私の一番の欠点である集中力のなさです。大学入試は長時間集中する力が必要になってきま

す。早く克服できるように努力したいです。
２つ目は、不規則な生活リズムです。家庭学習を始める時間にもばらつきがあり、就寝時間と起床時間

もバラバラでした。今後、きちんと時間を決め、規則正しい生活リズムを作っていきたいです。
２学期になると学校行事がたくさんあり、忙しい学期になると思います。自分のすべき

って行い、１１月の模試ではいい結果を出せるように

◇３年 岩本 侃祐

私の１学期の反省点は、授業や課外の勉強に対して少し受身になっていた
業を受けたり、先生方から言われた
ず、家の手伝いをすることも少なくなっていたと思います。したがって、２学期は１
改善していきたいと思います。

勉強面では、授業や課外でわからないところがあったら、積極的に質問し、家での学習時間も増やして
いきたいです。就職試験に向けた面接の練習でも、先生方にご指導いただいたところを改善し、次の練習
につなげるようにしていきます。生活面では、家での手伝いだけでなく、五文祭をはじめとした学校行事
などにも積極的に取り組み、何事にもチャレンジする癖を身に

９月８日（火）～１１日（金）の４日間、２年生４人がインターンシップを行いました。

キャリア教育の一環として、学校内では味わうことのできない体験的な学習をすることが目

的でした。事前学習では、社会人としてのマナーやモラル、仕事に対する責任感等について、

事後学習では、感想文書きやお礼状作成をしました。以下、生徒の感想文の抜粋を掲載いた

します。お忙しい中、実習を受け入れて頂いた事業所の皆様、誠にありがとうございました。

◇下原篤希（相良村役場）

一番印象に残っていることは仕事の速さです。効率よくするためには、

手際を良くすることが大事と気づきました。同時に、仕事の大変さもわか

りました。「この時まで！」と言われた時は

ければならなかったからです。また、不法投棄の巡回や犬を保健所に連れ

て行く、道路管理で村内の道路の状況を知る、サガラッパ放課後クラブで

小学生の指導をする等、貴重な体験をすることができました。将来、役場

の仕事に就いてみたいと強く感じた４日間でした。

◇土屋恵太（早田石油）

初めての仕事でわからないことが多かったですが、事業所の方が優しく

教えて下さったり、すぐフォローして下さったりしていただけたので、ス

ムーズにやり遂げることができました。仕事内容は、給油だけでなくオイ

ル交換やタイヤ交換、配達などガソリンスタンドや車に関わる仕事でしか

しないことができ、とても勉強になりました。今までに経験のない仕事で

事業所の方には多く

ます。

◇足立好（美容室Ｓｏｕｒｉｒｅ）

お客様にあった接客をされていたり、お客様が好まれているヘアカタログや雑

誌を前もってチェックされたりと、きめ細やかな心遣いで居心地がよいお店にす

ることも仕事の一つであるということを知りました。今後、自分が社会に出てか

ら、相手への心遣いを忘れないようにしたいです。また、あるお客様との接客中

に「後悔しない道を選びなさい。」という内容の話を聞くことができました。こ

れから卒業後の進路決定等、人生の分かれ道に遭遇すると思うので、後悔しない

ような選択をしたいです。インターンシップは本当にいい経験になりました。

◇椎葉真里奈（くまもと菓房）

初日・２

場の方々に優しく丁寧に教えていただけたことでがんばることができまし

た。今回、インターンシップで経験した職種も来年の進路選択の一つとし

て考えたいと思います。また、学校では習えないことも実際の職場で

ることができたので、とても良い経験になりました。これからの生活の中

で今回学んだことを活かしていければいいと思います。とても楽しい４日

間でした。
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１学期を振り返ってみて、良かった点は、無欠席だったことです。改善しないといけない点は、携帯電
話の使用法・生活リズム・授業中の態度・学習に対する取り組み方です。良かった点である無欠席は
学期も継続できるように頑張りたいです。また、携帯電話は学校のルールを守り、校内では決して使用せ
ず、家での使用法も家族と話し合い、ルールを作り、適切な使用を
学習面では、授業中の私語をつつしみ、授業に集中したいです。時々、睡魔に襲われることがあったの

メリハリのある生活を送りたいです。また、家での学習時間が殆ど無かったので、
学期からは短い時間でも毎日継続して取り組みたいと思います。

１学期を終えて、反省すべき点が２つあります。
１つ目は、私の一番の欠点である集中力のなさです。大学入試は長時間集中する力が必要になってきま

す。早く克服できるように努力したいです。
２つ目は、不規則な生活リズムです。家庭学習を始める時間にもばらつきがあり、就寝時間と起床時間

もバラバラでした。今後、きちんと時間を決め、規則正しい生活リズムを作っていきたいです。
２学期になると学校行事がたくさんあり、忙しい学期になると思います。自分のすべき

って行い、１１月の模試ではいい結果を出せるようにしっかりと取り組んでいきたいです。

学期の反省点は、授業や課外の勉強に対して少し受身になっていた
業を受けたり、先生方から言われたりしたことしか出来ていなかったと思います。また、勉強だ
ず、家の手伝いをすることも少なくなっていたと思います。したがって、２学期は１
改善していきたいと思います。

勉強面では、授業や課外でわからないところがあったら、積極的に質問し、家での学習時間も増やして
いきたいです。就職試験に向けた面接の練習でも、先生方にご指導いただいたところを改善し、次の練習
につなげるようにしていきます。生活面では、家での手伝いだけでなく、五文祭をはじめとした学校行事
などにも積極的に取り組み、何事にもチャレンジする癖を身に付けていきたいです。

９月８日（火）～１１日（金）の４日間、２年生４人がインターンシップを行いました。

キャリア教育の一環として、学校内では味わうことのできない体験的な学習をすることが目

的でした。事前学習では、社会人としてのマナーやモラル、仕事に対する責任感等について、

事後学習では、感想文書きやお礼状作成をしました。以下、生徒の感想文の抜粋を掲載いた

お忙しい中、実習を受け入れて頂いた事業所の皆様、誠にありがとうございました。

一番印象に残っていることは仕事の速さです。効率よくするためには、

手際を良くすることが大事と気づきました。同時に、仕事の大変さもわか

した。「この時まで！」と言われた時は、その期限までにやり遂げな

不法投棄の巡回や犬を保健所に連れ

て行く、道路管理で村内の道路の状況を知る、サガラッパ放課後クラブで

小学生の指導をする等、貴重な体験をすることができました。将来、役場

の仕事に就いてみたいと強く感じた４日間でした。

初めての仕事でわからないことが多かったですが、事業所の方が優しく

教えて下さったり、すぐフォローして下さったりしていただけたので、ス

ムーズにやり遂げることができました。仕事内容は、給油だけでなくオイ

ル交換やタイヤ交換、配達などガソリンスタンドや車に関わる仕事でしか

ことができ、とても勉強になりました。今までに経験のない仕事で

事業所の方には多くの迷惑をおかけしたと思いますが、とても感謝してい

足立好（美容室Ｓｏｕｒｉｒｅ）

お客様にあった接客をされていたり、お客様が好まれているヘアカタログや雑

きめ細やかな心遣いで居心地がよいお店にす

ることも仕事の一つであるということを知りました。今後、自分が社会に出てか

ら、相手への心遣いを忘れないようにしたいです。また、あるお客様との接客中

に「後悔しない道を選びなさい。」という内容の話を聞くことができました。こ

れから卒業後の進路決定等、人生の分かれ道に遭遇すると思うので、後悔しない

ような選択をしたいです。インターンシップは本当にいい経験になりました。

初日・２日目は仕事に慣れるのがやっとで悔しい思いをし

場の方々に優しく丁寧に教えていただけたことでがんばることができまし

た。今回、インターンシップで経験した職種も来年の進路選択の一つとし

て考えたいと思います。また、学校では習えないことも実際の職場で

ことができたので、とても良い経験になりました。これからの生活の中

で今回学んだことを活かしていければいいと思います。とても楽しい４日

間でした。
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無欠席だったことです。改善しないといけない点は、携帯電
話の使用法・生活リズム・授業中の態度・学習に対する取り組み方です。良かった点である無欠席は、

また、携帯電話は学校のルールを守り、校内では決して使用せ
ルールを作り、適切な使用を心がけたいと思います。

いです。時々、睡魔に襲われることがあったの
る生活を送りたいです。また、家での学習時間が殆ど無かったので、

学期からは短い時間でも毎日継続して取り組みたいと思います。

１つ目は、私の一番の欠点である集中力のなさです。大学入試は長時間集中する力が必要になってきま

２つ目は、不規則な生活リズムです。家庭学習を始める時間にもばらつきがあり、就寝時間と起床時間
もバラバラでした。今後、きちんと時間を決め、規則正しい生活リズムを作っていきたいです。

２学期になると学校行事がたくさんあり、忙しい学期になると思います。自分のすべきことは責任を持
しっかりと取り組んでいきたいです。

学期の反省点は、授業や課外の勉強に対して少し受身になっていたところがあったことです。授
か出来ていなかったと思います。また、勉強だけに限ら

ず、家の手伝いをすることも少なくなっていたと思います。したがって、２学期は１学期の反省を活かし、

勉強面では、授業や課外でわからないところがあったら、積極的に質問し、家での学習時間も増やして
いきたいです。就職試験に向けた面接の練習でも、先生方にご指導いただいたところを改善し、次の練習
につなげるようにしていきます。生活面では、家での手伝いだけでなく、五文祭をはじめとした学校行事

付けていきたいです。

県下高校学年別大会が、８月１３日（木）男子ダブルス、１４（金）
に男女シングルスの日程で行われました。２年男子
１年男子４人の計７人で出場してきました。特に、１
んにとっては初公式戦出場となりました。男子ダブルス
本・森下くんペア（共に１年）が上天草高校と対戦し、
と勝利を収めました。また
井上くん（１年）、田上くん（１年）、
（１年）、森下くん（１年）、
が出場し、それぞれが各試合で大熱戦を繰り広げ
くん、嶽本くんは念願の１勝をし、２回戦突破を果たすことが出来
ました。
先に行われましたサマーカップ大会

での経験や、夏休みの暑い
の練習がそれぞれに自信を持た
大会は持てる力を発揮できたのではな
いかと思います。同時に新たな課題も
発見できました。次は１１月に行われ
る新人戦に向けて、しっかり取り組ん
でいきます。

９月８日（火）～１１日（金）の４日間、２年生４人がインターンシップを行いました。

キャリア教育の一環として、学校内では味わうことのできない体験的な学習をすることが目

的でした。事前学習では、社会人としてのマナーやモラル、仕事に対する責任感等について、

事後学習では、感想文書きやお礼状作成をしました。以下、生徒の感想文の抜粋を掲載いた

お忙しい中、実習を受け入れて頂いた事業所の皆様、誠にありがとうございました。

初めての仕事でわからないことが多かったですが、事業所の方が優しく

教えて下さったり、すぐフォローして下さったりしていただけたので、ス

ムーズにやり遂げることができました。仕事内容は、給油だけでなくオイ

ル交換やタイヤ交換、配達などガソリンスタンドや車に関わる仕事でしか

ことができ、とても勉強になりました。今までに経験のない仕事で

迷惑をおかけしたと思いますが、とても感謝してい

日目は仕事に慣れるのがやっとで悔しい思いをしましたが、職

場の方々に優しく丁寧に教えていただけたことでがんばることができまし

た。今回、インターンシップで経験した職種も来年の進路選択の一つとし

て考えたいと思います。また、学校では習えないことも実際の職場で教わ

ことができたので、とても良い経験になりました。これからの生活の中

で今回学んだことを活かしていければいいと思います。とても楽しい４日

１０月行事予定

１日（木）考査学習会・

学習時間調査

（～８日）

２日（金）薬物乱用防止

（ＬＨＲ

５日（月）冬服完全実施

８日（木）中間考査（～９日）

１２日（月）体育の日

１３日（火）あいさつ運動

（～１６日）

１４日（水）月例集会

２０日（火）自転車点検・報告

２６日（月）３１日の代休

２８日（水）五木村文化講演会

（５・６限）

２９日（木）芸術鑑賞会

（人吉高校）

３１日（土）五文祭
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五 木 分 校

～お知らせ～

１０月３１日（土）、

五木中学校体育館にお

きまして、「五文祭（五

木分校文化祭）」を開催

します。『夢限大！～
ぼくらの青春～』をテ

ーマに、午前９時からス

テージ発表・展示・バザ

ー、午後１２時３０分か

らは恒例の大凧揚げを

行います。一般公開とし

ますので、どうぞおいで

ください。
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